
ЛОШАДИ -ЭТО КРЫЛЬЯ 
ЧЕЛОВЕКА



"Пожалуй, только скачка на коне позволяет, не отрываясь 
от земли, ощутить счастье полета..." 



Главное достоинство лошади - это 
откровенность и расположение идти вперёд.

 



Лошадь — это поэзия в движении.



Хорошие лошади никогда не бывают плохой 
масти.



“Рай на земле – у лошади на 
спине.”



да, действительно, люди, не имеющие никакого отношения 
к лошадям, никогда не узнают тот момент, когда внизу 
слышытся четкий стук копыт, а в ушах свистит ветер, 

ощущаешь каждое движение плеча...



Забыть себя в танце с лошадью - всё равно 
что прикоснуться к вечности



Лошадьми можно любоваться 
без устали… 





Породистый спортивный конь – это вовсе не бессловесное 
покорное существо. У него есть свой норов; он очень чуток и 
своеволен. Он может, как человек, войти в азарт. Но может 
вдруг испугаться и заупрямиться. Спортивный конь – это 

равный партнер наездника.



Как ни странно, вместе с конем исчезает 
из жизни частица красоты. Как паруса в 

море, конь для нас символ чего-то 
необычного, романтического.



Одна лошадиная сила вместе с 
тобой – почти две. 



Господь, сотворив лошадь, сказал ей: «С тобой не сравнится 
ни одно животное; все земные сокровища лежат между твоими 

глазами. Ты будешь топтать моих врагов и возить моих 
друзей. С твоей спины будут произносить мне молитвы. Ты 
будешь счастлива на всей земле и тебя будут ценить дороже 
всех существ, потому что тебе будет принадлежать любовь 
властелина земли. Ты будешь летать без крыльев и разить 

без меча…». /Арабская легенда/


